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claras y sin rodeos), muy inquieta,
curiosa y generosa a la vez y lo
más importante, AMANTE DEL
BDSM.
Lady Kaizen es una dama 
 sensual, atractiva, segura,
inteligente, creativa, camaleónica  
y muy fantasiosa. Puedo
adentrarme  en tu mente y hacer
realidad todas tus fantasías en
una sesión llena de confianza,
deseos, conexión,  entrega,
obediencia, dolor dulce y
amargo, castigos y premios y
sobre todo una sesión llena de
emociones  para que te rindas a
mis pies y disfrutes en estado
puro la FemDom.

¿Cómo has descubierto la
FemDom?

Aunque hace algunos años

estuve en alguna ocasión en el

lado contrario, me di cuenta que

la sumisión no era para mí y que

no encajaba para nada con mi

persona. Así que empecé a

investigar, a informarme y a leer

todo lo que tenía que ver con el

mundo del BDSM hasta dar con

las persona adecuadas que me

abrieron un mundo nuevo y una

forma de vivir completamente

pletórica. Es como si hubiera

encontrado mi lugar en este

mundo.

¿Quién es Lady Kaizen?

Lady Kaizen es una mujer sencilla a la que
le encanta el BDSM y quiere seguir
creciendo en este mundo.
Así lo explico en mi presentación
"Mujer domina de Valencia, Zaragoza,
Barcelona y Tarragona que se adentra en
el mundo Femdom con toda su esencia.
Amante de la disciplina, la educación,  el
respeto, la entrega  y la obediencia.
Soy una persona tierna pero sádica, justa y
ambiciosa, directa (me gustan las cosas 



ENTREVISTAS - LADY KAIZEN

dominante, pero después me di
cuenta que no van tan ligados.
Aunque en mi caso, el tener un
carácter dominante fue un impulso
para saber que quería ser dómina. Y
me encanta dominar a mis sumisos
en las sesiones. Lo disfruto
muchísimo.

¿Cómo reaccionas si un sumiso
te hace enfadar?

Diría que no me he enfadado
nunca con un sumiso. Hay actitudes
que te pueden gustar más o menos,
u órdenes que no se han cumplido
como yo esperaba, pero intento
corregirlas o buscar el causa de
dicha actitud para seguir
disfrutando de la sesión.

¿Qué te hizo darte cuenta de que ésto
es lo que buscabas en tu vida?

En el momento que empecé a
visualizarme como dómina y me rodeé
de personas tan profesionales como
vosotros, me liberé de tal manera que mi
vida y mi manera de ver el mundo
cambió. 

¿Qué te aporta la FemDom y cómo la
vives?

Ufff me aporta tanto... Me siento grande,
fuerte, poderosa y sobre todo LIBRE y
encantada de hacer esto que tanto me
gusta. Bueno no me gusta, ME
ENCANTA.

¿Cómo ves la FemDom actual?, ¿Crees
que es necesario cambiar algo?

Muy diferente a como se vivia antes. Hoy
en día se le llama dominatrix o Ama a
cualquier persona que ponga un
anuncio, lo cual hace crear una realidad
distorsionada.
Esta clase de "personajes" que se
presentan como dóminas y al final
ofrecen sexo vainilla hace que, por un
lado el que quiera vivir el Femdom en
toda su esencia tenga confusión, y por
otro lado hace que se nos estiquete a las
profesionales del BDSM como algo que
no somos y que no hacemos.

¿Crees que tiene relación tener un
carácter dominante con ser Dómina?

Hace tiempo creía que sí, que
necesitabas tener un carácter 



¿Qué opinas sobre la humillación
como acción integrada en la
FemDom?

Todo lo relacionado con las prácticas
del BDSM y esté consensuado me
parece bien. Además esta práctica la
considero necesaria en las sesiones. Y
aunque no lo creáis, les encanta.

A la hora de sesionar prefieres
¿mazmorra o lugar personalizado?

Aunque trabajo en mazmorras, lugares
personalizados u hoteles, prefiero
mazmorras. Me siento muy cómoda. Y
es un espacio en el cual tienes todo lo
necesario para disfrutar de la sesión.

¿Qué característica (o
características) valoras o te atrae
más en un sumiso? Y ¿por qué?

Primordialmente lo que más valoro

es la educación y el respeto. Sé que

quizá suena a tópico pero son las

características básicas que debe

tener un sumiso. Después hay otras

como la entrega a lo que hacen. Si

un sumiso no se entrega en una

sesión, no la disfrutará y por lo tanto,

será tiempo perdido.

¿Realizas algún tipo de selección
para sesionar? De ser afirmativo,
¿cuál es el proceso?

Por supuesto. La selección se hace a

través de un cuestionario que hay en

mi web y seguidamente me pongo

en contacto con el sumiso para

tener más detalles sobre sus

necesidades y gustos. Este proceso

es muy necesario ya que esa

información me ayuda a

personalizar más la sesión para mis

sumisos y hacer que sus fantasías

tomen la forma adecuada.

¿Qué detalle hace que rechaces
de facto a un aspirante a ser tu
sumiso?

Pues todo lo contrario a la pregunta

anterior. Rechazo de inmediato a los

groseros, a los maleducados y a los

curiosos. Gente que no te trata ni de

usted. A esta clase de personas se

las ve muy rápido en las dos

primeras frases que te escriben. Y

por supuesto no me molesto ni en

contestarles, es más, los bloqueo

directamente.
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¿Cuál es la práctica que más te
gusta?

En general disfruto de todas las
prácticas que expongo en mi web.

Pero el fetiche del cuero, la lencería y
todo lo que eso conlleva me encantan.
También disfruto muchísimo con el
spanking y el tramping.

Hablando de protocolos en general,
tanto los que has marcado como
propios como los que ya existen.
¿Qué opinas?

Son necesarios, por supuesto. No
tendría una sesión sin los protocolos de
la FemDom. El protocolo nos ayuda a
empezar la sesión y a marcar y cumplir
con las normas.

¿Existe un antes y un después
personal desde que practicas la
FemDom?

Si. Existe una Lady Kaizen más feliz,
más segura y con una vida que
jamás hubiera imaginado.
Me encanta el Femdom y lo
disfruto de tal manera que me
hace sentir pletórica en todos los
sentidos. 

Contacto:
Teléfono, Telegram/WhatsApp:

+34 xxxxxxxxxx
https://ladykaizen.mundofemdom.com

 

Twitter: @ladykaizen

Instagram: @ladykaizen

Facebook: @ladykaizen

Fetlife: @ladykaizen
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